



#SANLÁZARO

Destinan 216 mdp en obras

LAS REPARACIONES DE EDIFICIOS LLEVAN 4 AÑOS TRAS EL SISMO DE 2017

POR ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La rehabilitación de dos edificios del Palacio de San Lázaro afectados tras el sismo del 19 de septiembre de 2017 llevó a la Cámara de Diputados cuatro años y medio, con un costo de 216 mdp.



FOTO: CUARTOSCURO

• **REFORZADOS.** Inmuebles ya no presentan riesgos.

QUEDA PENDIENTE

• En el edificio A también se detectó un hundimiento.

En entrevista con **El Heraldo de México**, Juan Carlos Cummings, secretario de Servicios Administrativos en la Cámara de Diputados, detalló que tras el movimiento telúrico un Director Responsable de Obras realizó estudios y determinó hundimiento de 1.20 metros en los edificios B y H del recinto, ocasionado por el sismo, por lo que se realizó trabajo de nivelación. ●